
1 

 

打合議事録 作成日 2024 年 2月 15日 (木) 

作成者 （株）JVC ケンウッド 中村 

開催内容 アルコール検知器協議会 2023年度 第 4回合同委員会 

開催日時 2024年 2月 13日（火）14：00 ～ 16：45 

  （ZoomWeb会議） 

出席者 議事進行： サンコーテクノ 坂口様 

出席者： 協議会会員 

議論内容 23年度 第4回合同委員会 

【1】合同委員会開始のご挨拶 

【2】新規入会企業様ご挨拶 

 新規入会企業自己紹介 

・勤次郎㈱ 宮田様 

・SCSK㈱  宮崎様 

・HIKVISIONジャパン 目代様 

・リンクサス㈱ 尾﨑様 

 

【3】幹事会報告事項 

①日本バス協会における認定機器の推奨について 

 4/1法改正 点呼方法が重点、検知器はあまりフォーカスされていないが、 

 吹きかけ式よりマウスピースやストロー式を推奨する方針。 

 法改正が近づくとJ-Bac気象に 

 

②白ナンバー義務化後の動向について 

 実施前後に事務局への問い合わせに大きな変化は無し。 

 12/1～2/8 合計23件 

 使用方法：2件 精度：8件 認定機器：9件 状況確認：4件 

 

④取材対応における記事掲載について 

 

⑤第10回定時総会 

 2024年4月24日 14:00-15:30 WEB会議(会場手配準備整わず) 

 

【4】業務委員会報告 TANITA 濃人様 

①WEB-IT班 テルニシ㈱ 細川様 

 ウェブ更新実績 18件 

 アクセス解析  170/500件 KPI34％ 

         12/1規制時がピーク、以降下降傾向 
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         新キーワード 国家公安委員会、運転可能数値 

         FAQの回答が検索エンジンの上位に表示 

 今後のアクション 統計・事例紹介・FAQの継続、 

 振り返り    2023.5月 HPリニューアル 

②展示会/教育班  中央自動車工業㈱ 内丸様 

 前回からの展示会実施該当なし。 

 今後の展示会   物流DX EXPO2024 5/29-31 東京ビックサイト 

          第５回 関西物流展 4/10-12 インテックス大阪 

③海外班 東海電子㈱ 杉本様 

 交通災害死者 10％アルコール飲酒関連 

 米 インターロック以外の飲酒運転防止技術の実装の動きあり。 

 韓国 再犯者対策の動きあり。 

 カナダ 飲酒運転の年報が公表 2021年飲酒運転死亡391人、死亡事故の26.5% 

 年間活動報告 

④調査班 PAI-R 東京営業所様 

 ・義務化開始表記なし、間違い22/10あり 

 ・2024年4月貸し切りバスの放棄 

 ・未認定機器付近に協議会マーク(誤解招く)  

⑤統計班 中央自動車工業㈱ 三井様 

  アルコールについての豆知識 制作中。 

  罰則に関する知識  更新中。 

 

〇年度総括 濃人様 

 ・協議会HPアクセス増加 認知度の高まりにより情報を求めている。 

 ・各班と連携を増やし積極的な情報発信を増やす。 

  白ナンバーバス協会の対応強化し発信力の強化 

 ・啓蒙活動のツール強化。 

 

 【5】技術委員会報告 ネモト 三浦様 

 審査時の注意事項 

 ・最終出荷場所 住所も記載 

 ・取扱説明書  新規申請時、指摘修正した場合、サイト審査時に修正版を用意する。 

 ・各申請、監査、試験の不合格に関して、長期連絡のないケース。最低1回/月連絡を入れ

ること。 

 ・No10 マスキング範囲、取説と現物の乖離。 即座に監査、試験中止。 
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 審査費用 2024年1月申請分より改定。 

 更新審査 来年度より開始される。 JBマーク使用権原 期限～半年経過まで。 

 CERI様の対応について 最新の取扱説明書にて事前、本審査受けること。 

 

〇規格WG 

 JB10整備、英文化、JB20準備 

 ・JB20001 2024年4月前には運用開始へ 

   事前費用 19万＋α、 

   基本試験 198.3万 その他試験9万＋α、→ 226万＋α 

   CERI設備費・構成費 J-BAC技術委員会予算として負担。 

 ・JB10002改版(JB10003)対応 

  2024.2/1よりJB10003-2024へ改版された。 

 

【6】事務局 ディスカッション(今後の協議会の進め方について)  

12/1の義務化に際して問い合わせの影響ありましたか。 

・幹事 サンコーテクノ坂口様    据え置きタイプなのか、大きな問い合わせはなかった。 

・レッツコーポレーション 福田様  同じく大きな問い合わせはなかった。 

・アイリスオオヤマ  平間様  中小様より義務化について対象の有無の問い合わせ等あった。   

 ※幹事間でも12/1前後で大きな動きはなかったと聞いている。 

 ・鈴与シンワート 渡辺様   12月以降も検討中の顧客あり、 

努力目標の認識の方々もいるのでは。 

 

宿題事項 

特になし 

スケジュール 

次回、2024年4月24日 14:00-15:30 WEB会議予定 

以 上 


